

La Comisión Ejecutiva elije al Ing. Benjamín del Arco Ortiz quien a partir de este periodo presidirá a la ANIPAC

- La Comisión Ejecutiva, eligió al Ing. Benjamín del Arco Ortiz como su Presidente y a la Arq. Marlene Fragoso Guillén como Tesorera, quienes aceptaron el cargo con vigencia de un año, de conformidad con la cláusula 35° de los estatutos de la ANIPAC.

La Asociación Nacional de Industrias del Plástico, A.C. dio a conocer a sus comisionados ejecutivos, votados en la Asamblea General, celebrada el pasado 02 de abril del presente año, quedando de la siguiente manera:

1. **Lic. Alejandro Castellanos Santos** (BRASKEM IDESA S.A.P.I DE C.V.) – **Comisión de Economía Circular**
2. **Lic. Gerardo Pedra Rocha** (DART DE MÉXICO S. DE R.L. DE C.V.) – **Comisión de Difusión e Imagen**
3. **Ing. Javier Miguel Checa** (PLAMI S.A. DE C.V.) – **Comisión de Energía**
4. **Lic. Felipe Rey Siegrist** (INDUSTRIAS A.S., SA DE C.V.) – **Comisión de Comercio Exterior**
5. **Ing. José Mauricio Yáñez Lino** (POLYMER SOLUTIONS AND INNOVATION S.A. DE C.V.) – **Comisión de Relaciones Institucionales**
6. **Ing. Hugo Gómez Squivias** (IRONPLAST, S DE R.L. DE C.V.) – **Comisión Técnica**

La Comisión Ejecutiva que se reunió este 07 de abril, eligió al Ing. Benjamín del Arco Ortiz (POLYRAFIA S.A. DE C.V.) como Presidente y a la Arq. Marlene Fragoso Guillén (CONTENEDORES Y ROTOMOLDEO S.A. DE C.V.) como Tesorera, quienes aceptaron el cargo con vigencia de un año, de conformidad con la cláusula 35° de los estatutos de la ANIPAC.

El Ing. Benjamín del Arco Ortiz, quien participa activamente en la ANIPAC desde septiembre del 2018, y ha participado como Presidente de la comisión Técnica, destacó la importancia de continuar el camino de transición que actualmente vive la industria hacia un modelo de Economía Circular.

“Agradezco el voto de confianza que la ANIPAC deposita en mí. Presidir al organismo que representa a la industria del plástico en México, representa un gran compromiso que implica seguir trabajando, dar continuidad a proyectos, detectar oportunidades y juntos encontrar soluciones que robustezcan al sector; somos una gran industria, presente en casi todos los procesos productivos,

motor de la economía mexicana, sustento de casi un millón de familias. Tenemos todo el potencial y entusiasmo para seguir planteando metas ambiciosas que nos permitan abonar al desarrollo y fortalecimiento de nuestro país, siempre de la mano con las autoridades y en armonía con el ambiente”, señaló.

Por su parte, durante la rendición de su informe en la Asamblea General 2025, la Arq. Marlene Fragoso, destacó los esfuerzos que la Industria del Plástico mantiene por consolidar el camino hacia la sostenibilidad y circularidad. Al respecto, resaltó la realización de actividades de sustentabilidad como el Ecocambalache, Feria de los Plásticos, Yo cuido mi cuenca, programas de acopio, los cuales, consideró han ayudado a concientizar e involucrar a la sociedad para evitar que los residuos lleguen al ambiente.

Raúl Mendoza, Director General de la ANIPAC, agradeció a la Arq. Marlene, su gestión como Presidenta. Y refrendó el compromiso de la Asociación a su cargo para junto con la nueva presidencia, seguir trabajando de la mano con toda la cadena de valor, a favor de la solidez, estabilidad, crecimiento, sustentabilidad y circularidad de la Industria del Plástico en México.

“Quiero agradecer este año de trabajo a la Arq. Marlene, a toda nuestra membresía, a nuestro Consejo Directivo a la Comisión Ejecutiva y por supuesto al Ing. Benjamín del Arco Ortiz quien aceptó de forma generosa ser nuestro presidente, y quien cuenta con todo el apoyo y confianza para seguir sumando esfuerzos en este camino hacia la consolidación de una industria sustentable y circular”, finalizó el directivo.

Acerca de la ANIPAC:

Es la Asociación Nacional de Industrias del Plástico, A.C., fue fundada en 1961, y está considerada como la organización con mayor representatividad del sector, ya que agrupa a toda la cadena de suministro desde productores y distribuidores de materias primas, recicladores, productores, distribuidores de maquinaria y equipo, hasta los transformadores de plástico en todas sus modalidades. La ANIPAC representa al sector ante las autoridades para tratar temas relacionados con la industria del plástico de tipo económico, comercial o de sustentabilidad, entre otros. Asimismo, lleva a cabo diferentes acciones para estar presente e incidir en las decisiones que afectan al sector y promoviendo la producción sustentable de los plásticos, que son parte de la vida cotidiana del ser humano y son insustituibles debido a sus características y a sus diversos usos. La industria del plástico está conformada por 4,400 empresas en México y genera más de 800 mil empleos directos e indirectos. Actualmente cuenta con más de 200 afiliados. Para mayor información: www.anipac.org.mx Visita nuestras redes sociales: Facebook, Twitter y LinkedIn.

Para mayor información contacto de Comunicación Social
Lic. Martha Ricardi
martha.ricardi@anipac.com / 553031-9505